



## Regierungsratsbeschluss vom 25. März 2025

Förderentscheid Mobilitätsfonds; Umweltprämie für abgemeldete Autos

**P250343**

1. Der Regierungsrat genehmigt für die Umsetzung der Aktion «Umweltprämie für abgemeldete Autos» einen Beitrag aus den Mobilitätsfonds in Höhe von Fr. 700'000 für zwei Jahre.

### **Begründung**

Der Regierungsrat fördert zur Erreichung seines Klimaschutzziels «Netto Null bis 2037» Massnahmen und Aktionen zur Förderung autofreier Haushalte. Er unterstützt deshalb die Aktion «Umweltprämie für abgemeldete Autos». Alle Haushalte im Kanton Basel-Stadt, die auf die Nutzung des eigenen Autos verzichten und dieses abmelden, erhalten eine einmalige, zweckgebundene Prämie in Höhe von 1'500 Franken. So schafft der Regierungsrat einen Anreiz, das eigene Mobilitätsverhalten zu überdenken und den Umstieg auf flächeneffiziente, emissionsarme, klima- und ressourcenschonende Verkehrsmittel zu erleichtern. Der Regierungsrat finanziert die Umweltprämie aus Mitteln des Mobilitätsfonds und beschliesst dafür 700'000 Franken. Der Start der Aktion ist für Herbst 2025 geplant.

